MONITOREO MERIDIANO

IECM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que las personas acreditadas como observadoras para la Consulta de Presupuesto Participativo 2025 podrán dar seguimiento a la jornada anticipada de participación ciudadana, programada del 4 al 14 de agosto, en dos grupos específicos: personas en estado de postración y en prisión preventiva. Las personas interesadas en participar como observadoras acreditadas deberán cumplir con los requisitos legales: contar con la nacionalidad mexicana, gozar de sus derechos civiles y políticos, entregar la documentación requerida, y aprobar un curso de capacitación. Además, deberán solicitar expresamente su integración a la lista para la jornada anticipada, a más tardar el 21 de julio de 2025. La solicitud podrá realizarse por correo electrónico o de forma presencial. En el caso de quienes deseen observar la participación en centros penitenciarios, deberán acudir a las Direcciones Distritales 1, 19, 25, 29 o 31. Para la observación en domicilios de personas en estado de postración, deberán dirigirse a la Dirección Distrital correspondiente al domicilio de la persona participante. fermoctezuma.news (sitio) ; Crónica (sitio) ; La Prensa (sitio) ;

La consejera Maira Melissa Guerra Pulido destaca la importancia del Presupuesto Participativo y anima a la ciudadanía a registrarse y participar en la votación anticipada, que se llevará a cabo del 4 al 14 de agosto, así como en la votación presencial el 17 de agosto. Menciona que ya están disponibles los proyectos y que los ciudadanos pueden consultarlos a través de una aplicación o página web. Además, sugiere que los vecinos promuevan sus proyectos a través de volantes y redes sociales, enfatizando el papel activo que deben tener en la mejora de su comunidad. <u>Capital 21 (TV)</u>;

CDMX

Largas filas en juzgados de avenida Juárez previo a vacaciones del Poder Judicial. Abogados y justiciables forman una larga fila afuera de los juzgados familiares en avenida Juárez para desahogar algunos trámites, previo al inicio de vacaciones de trabajadores del Poder Judicial. Algunos de los togados mencionan que sus audiencias se han diferido hasta cinco meses y que hay pensiones alimenticias que podrán cobrarse hasta en un mes. <u>La Jornada (sitio)</u>

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, dio a conocer este martes que TODOS los trámites del Registro Civil ya se podrán realizar en línea. Se trata de 31 trámites

como emisión de actas de nacimiento, matrimonio, defunción, divorcios, identidad de género, matrimonios en el extranjero, entre otros. Excélsior (sitio)

NACIONAL

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, manifestó su desacuerdo en la decisión de Estados Unidos de imponer un arancel del 17% al jitomate mexicano. En la conferencia matutina de Palacio Nacional, Sheinbaum Pardo recalcó que dicho insumo "no tiene sustituto" y que seguirá exportándose a la Unión Americana a pesar del gravamen. "Primero, no estamos de acuerdo con esta medida que toma el Departamento de Comercio de los EE.UU. Es un acuerdo que existe, que ya se aprobó retirar, que lo retiraron y lo volvieron a tener que incorporar por los impactos que tienen en la economía y en los consumidores de EE.UU.", refirió." El jitomate mexicano va a seguir exportándose aún con el arancel porque no tiene un sustituto. Noreste (sitio) ;

El gobierno de México dará un fuerte impulso a la infraestructura de salud pública durante 2025, con la inauguración de 19 nuevos hospitales y 6 unidades médicas en diversas regiones del país. Así lo anunció este martes el secretario de Salud, David Kersenovich, durante la conferencia matutina de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo. Esta iniciativa busca fortalecer la capacidad de atención y acercar los servicios médicos a más comunidades a lo largo del territorio nacional. La inversión en estos nuevos centros tiene como objetivo principal mejorar la calidad y el acceso a la atención médica, respondiendo directamente a las necesidades de salud de la población. Noreste (sitio) ;

Conferencia matutina de la presidenta Claudia Sheinbaum:

https://www.youtube.com/live/oJNBUJVMZKo?si=hnflKme1bbfRdyXH